



Más de 600 zamoranos se someten hoy a la Selectividad, la última tras 40 años de historia

La Escuela Politécnica, sede donde los alumnos desarrollarán los exámenes para acceder a la universidad

Tania Sutil

Hasta 665 zamoranos se someten hoy a las pruebas de Selectividad, la última tras 40 años de historia. La provincia es la tercera donde más alumnos se examinan, seguida de Salamanca, con 1496, y de Ávila, con 676. Estas cifras suponen un mínimo incremento con respecto al número de matriculados del año pasado, 662 en el caso zamorano.

La última Prueba de Acceso a la Universidad arranca a partir de las 9.30 y se desarrollará hasta el jueves en la Escuela Politécnica Superior de la capital y en los institutos de Educación Secundaria de León Felipe, en Benavente; Cardenal Pardo Talavera, de Toro; y Valverde de Lucerna, de Puebla de Sanabria.

Las pruebas empezarán a las 9.30 horas con los ejercicios de las materias obligatorias, es decir, Lengua y Literatura Española, Historia de la Filosofía o Historia de España y Lengua extranjera. Esta fase general tiene por objeto valorar la madurez y las destrezas básicas que debe alcanzar el estudiante al finalizar el Bachillerato para seguir las enseñanzas universitarias oficiales de grado, especialmente, en lo que se refiere a la comprensión de mensajes y al uso del lenguaje. Por otra parte, la fase específica, de carácter voluntario para los estudiantes, tie-

ne por objetivo la evaluación de los conocimientos y la capacidad de razonamiento en unos ámbitos disciplinares concretos relacionados con los estudios que pretenden cursar y permite mejorar la calificación obtenida en la fase general.

La PAU arranca con los ejercicios de las materias obligatorias, Lengua y Literatura, Historia e idiomas

Los resultados quedarán publicados en la página web de la USAL a partir del 23 de junio

En este sentido, el aprobado se consigue con un 5 o más como resultado de sumar el 60% de la nota media del Bachillerato y el 40% de la calificación de la fase general, siempre que se obtenga al menos un 4. En la fase específica, siempre sobre materias de modalidad, el alumno puede realizar hasta cuatro ejercicios, pero sólo contarán las notas de un máximo de dos materias. La calificación de admisión puede subir así hasta 4 puntos. La nota de la fase específica tie-



Convocatoria de la PAU del pasado año. | Foto L. O. Z.

ne validez durante los dos cursos siguientes.

A pesar de los nervios, el estudiante no podrá olvidar el DNI y el resguardo de matrícula para su identificación. Además, no podrán abandonar el aula hasta media hora después de comenzado el examen ni tampoco permitirán entrar después de transcurridos los 30 minutos iniciales de cada prueba.

Las instrucciones de la Universidad de Salamanca advierten sobre las consecuencias de aquellos que copien a otros compañeros. De ser así, «se le abrirá al examinado un expediente sancionador de urgencia que dará lugar a la inmediata expulsión

del examen que esté realizando en ese momento y a la calificación global de «No apto» en la convocatoria en curso.

Los estudiantes podrán obtener una copia de la tarjeta de calificaciones en la web de la universidad el 23 de junio a partir de las 17 horas.

Los alumnos de Formación Profesional (FP) superior y de Enseñanzas Profesionales Artísticas y Deportivas pueden acceder directamente a la universidad con la nota media de estos estudios. No obstante, todos aquellos que deseen mejorar la nota pueden hacerlo presentándolo a la fase específica de la PAU.